

Hyundai Terracan - El motor pasa a funcionar en modo de emergencia | HELLA

Hyundai

Terracan

Fecha de fabricación: 2001- 2006

Motor: 2,9 CRDi

El motor pasa a funcionar en modo de emergencia

Aire en el sistema de refrigeración

Si en los vehículos arriba mencionados el motor entra en modo de emergencia, puede deberse a un nivel demasiado bajo de refrigerante o que ha entrado aire en el sistema de refrigeración.

Síntoma:

Durante la conducción, el motor puede perder potencia o es posible que no se pueda acelerar. El indicador de temperatura del líquido refrigerante se encuentra en un rango normal en la mayoría de los casos.

Possible causa:

En el sistema de refrigeración hay demasiado poco refrigerante, aunque es posible que el depósito de expansión esté suficientemente lleno. Si se desatornilla la tapa de cierre de la carcasa del termostato, puede comprobarse que el nivel del refrigerante se encuentra unos centímetros por debajo del tubo de rebosé. El sensor de temperatura (imagen) ya no se encuentra en su líquido. La unidad de control de motor cambia a funcionamiento de emergencia

Solución:

Para solventar este problema deberá rellenarse el sistema de refrigeración, deberá realizarse una comprobación y después deberá sustituirse la tapa de cierre.



img src="[ioID]FD52A93DEAE5405198C100C5F0BF8F87/
bi_es_airco_hyundai__terracan__motor_-notlauf_kuehlwasser001.jpg" alt="" class="img-
responsive withoutBorder" />br />